

Maestros peruanos exigen dialogar con el gobierno



Lima, 16 ago (RHC) Una multitud de maestros peruanos se aglutinó este miércoles en las cercanías del Ministerio de Educación para exigir el diálogo del gobierno con dirigentes radicales del heterogéneo movimiento de protesta.

En el plantón masivo frente a la entidad, los profesores impidieron por más de una hora el ingreso de los funcionarios a ese local y luego de corear consignas reclamando dialogar con la ministra, se retiraron al centro de la ciudad.

Al mismo tiempo, el presidente peruano, Pedro Pablo Kuczynski, desestimó las presiones de diversos sectores políticos para el retiro de la ministra de Educación, Marilú Martens, considerada por sus críticos como incapaz de solucionar el largo conflicto.

El primer mandatario defendió a la titular y aseveró que pese a la difícil situación presupuestal, logró mejorar sustancialmente los sueldos de los maestros y el nivel educativo.

Aseguró que ha cumplido la promesa de aumentar el salario mínimo de los maestros a dos mil soles (637 dólares) y que los docentes que no aprueben evaluaciones no serán despedidos.

El gobierno logró hace casi dos semanas un acuerdo con la dirigencia sindical nacional de los maestros y

con cuatro sindicatos, pero la salida fue rechazada por la mayoría de sindicatos regionales.

La víspera, la policía lanzó gases lacrimógenos y detuvo a varios educadores que asediaban al palacio legislativo exigiendo solución al conflicto.

Al hacer un análisis del conflicto, Kuczynski reconoció que se debe a más de una década sin mejoras salariales a los maestros y a las pugnas sindicales. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138450-maestros-peruanos-exigen-dialogar-con-el-gobierno>



Radio Habana Cuba